

14ème législature

Question N° : 10778	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social		Ministère attributaire > Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse >effectifs de personnel	Analyse > statistiques.
Question publiée au JO le : 20/11/2012 Réponse publiée au JO le : 15/01/2013 page : 641		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social sur les effectifs au sein des services de son ministère et des services et administrations s'y rattachant. Aussi, il le prie de bien vouloir lui faire connaître le nombre de fonctionnaires et de contractuels en poste au 31 décembre 2009 dans l'ensemble de ces services et administrations, ainsi que les variations des effectifs par rapport au 31 décembre 2008.

Texte de la réponse

Au titre de la mission budgétaire « travail et emploi », les effectifs du ministère s'élevaient au 31 décembre 2009 à 11 012 agents physiques ainsi repartis (hors contractuels occasionnels et saisonniers) :

CATÉGORIE	CONTRACTUELS	TITULAIRES	MISE à disposition entrants	TOTAL
A	600	2 486	125	3 211
B	51	4 016	12	4 079
C	96	3 432	194	3 722
Total 2009	747	9 934	331	11 012
Total 2008	856	9 346	170	10 372
Variation	- 109	588	161	640

L'augmentation des effectifs physiques entre 2008 et 2009 résulte intégralement de la fusion des services de l'inspection du travail. Cette fusion a conduit à placer sous l'autorité du ministre du travail les services d'inspection du travail précédemment rattachés aux ministères chargés de l'agriculture, des transports et de la mer.